



[CELEBRAN A LOS PADRES EN CHILOÉ]



USUARIOS DE LOS DOS CENTROS DE SALUD FAMILIAR DE CASTRO ANIMARON FERIAS DE EMPRENDEDORES POR ESTA EFEMÉRIDE EN EL QUILLAHUE (ARRIBA) Y EN EL RENÉ TAPIA SALGADO (ABAJO).



FOTOS: CEDIDAS Y RR. SS.

En la mayoría de países del mundo se conmemora el tercer domingo de junio como el Día del Papá. En Chiloé, ya antes de esta jornada se organizaron distintas actividades para resaltar el rol paterno en las familias. Incluso se han programado festejos insulares para esta semana que comienza.



CON PRESENTES Y UNA COMIDA SE SALUDÓ EN QUELLÓN A LOS PAPÁS VOLUNTARIOS DE LA PRIMERA COMPAÑÍA DE BOMBEROS.



APODERADOS DE LA ESCUELA SAN CARLOS DE CHONCHI INVITARON A UNA FERIA DE REGALOS POR LA FECHA, CON PLANTAS, REPOSTERÍA, CÁSTRONOMÍA, VESTIMENTAS, ACCESORIOS Y MÁS.



DIVERSOS EMPRENDEMIENTOS VENDIERON PRESENTES PARA SALUDAR A LOS PAPÁS, COMO ESTAS IDEAS EN ANCUY Y QUELLÓN.

